

Lieber Klaus und liebe Simone,

Sechs Schachfiguren stehen hier.

Ganz herzlich gratulieren wir.

Unser Schachfreund Klaus lud uns ein,
heute seine Gäste zu sein.

Wir sitzen sonst nur stumm

um unser schwarz-weiß Brett herum.

Doch heute wollen wir den Klaus beraten
und ihm ein paar Geheimnisse des Lebens verraten.

König

Ich bin der König, der Chef dieser Gruppe,
einschließlich von ihr hier, der scharfen Puppe.

Ich schicke die anderen, wohin sie mir nützen,
denn ihr Zweck ist es, mich zu beschützen.

Lieber Klaus, Du hast zukünftig Frau und Kind bei Dir

Und daher empfehlen wir

immer gut aufpassen auf Deine Lieben und Dich.

Ich bin der König, also hör` gut auf mich.

Turm

Ich bin der Turm, steh` auf dem Brett im Eck.
Meist erst im Endspiel werde ich ganz keck.
Um meine Stärken zeigen zu können, es wundert kaum,
brauche ich Platz und sehr viel Raum.
In der Ehe braucht man ebenso viel Luft,
sonst stellt sich schnell ein der Ehefrust.
Freiräume schaffen, verwirklichen eigener Ideen,
trotzdem zusammen und nicht als Egoist durch`s Leben gehen.

Springer

Ich bin das Pferd oder auch der Springer -
alleine beim Schach niemals ein Gewinner.
Auf dem Brett kann ich nicht erfolgreich sein,
ohne Team, Unterstützung, ganz allein.
So auch in Euer Familie- und Eheleben,
sollt ihr Euch stets Hilfe und Ratschläge geben,
gemeinsam könnt ihr jede Hürde meistern und bezwingen.
Was alleine unmöglich, kann gemeinsam gelingen.

Läufer

Ich bin der Läufer und meist richtig fies,
berühmt für meinen diagonalen Läuferspieß.
Bin fit und kann über`s ganze Brett sprinten -
Von hinten nach vorne, von vorne nach hinten.

Halte es genauso und bleibe sportlich agil.
Laufen für den Körper und Schach für den Geist bringen viel.
Ganz wichtig, so bleibst Du gesund
Und verlierst dazu noch manch` überflüssiges Pfund.

Dame

Ich bin die Dame, hübsch, freundlich und nett
und Ihr werdet es wissen, der eigentliche Chef auf dem Brett.
Im Schach entscheidet zwar der König das Spiel,
aber wie im Leben gelingt ihm alleine nicht viel.
Ich bin`s, die eigentlich dafür Sorge trägt,
das den König keine andere Figur vom Brette schlägt.
Ich denke, dass ihr es genauso seht:
die Dame ist es, die dem Mann zur Seite steht.

Bauer

Ich kann, man will es kaum glauben,
jeder Figur die Eigenschaft rauben.
Wenn ich mein Ziel erreiche, werde ich handeln
und mich in die entscheidende Figur verwandeln.
Nicht ohne Grund komme ich am Ende -
der Bauer, der arbeitet mit Erde und Hände.
Ich säh` und ernte und baue was an
und das ist der Weg, wie man was erreichen kann.

Sei fleißig und geh` stets voraus,
Du hast Frau und Kind, jetzt fehlt noch das Haus.

Lieber Klaus,

im Schach gewinnen kannst Du gut.

Jetzt zeig` mit dem Schritt in die Ehe den gleichen Mut.

Du wirst uns Figuren noch oft zum Siege lenken

und hoffentlich dem Schachclub fleißig Nachwuchs schenken.

Lieber Klaus und liebe Simone,

Sechs Schachfiguren stehen hier.
Ganz herzlich gratulieren wir.
Unser Schachfreund Klaus lud uns ein,
heute seine Gäste zu sein.
Wir sitzen sonst nur stumm
um unser schwarz-weiß Brett herum.
Doch heute wollen wir den Klaus beraten
um ihm ein paar Geheimnisse des Lebens
verraten.

König

Ich bin der König, der Chef dieser Gruppe,
einschließlich von ihr hier, der scharfen Puppe.
Ich schicke die anderen, wohin sie mir nützen,
denn ihr Zweck ist es, mich zu beschützen.
Lieber Klaus, Du hast zukünftig Frau und Kind bei
Dir
Und daher empfehlen wir
Immer gut aufpassen auf Deine Lieben und Dich.
Ich bin der König, also hör` gut auf mich.

Turm

Ich bin der Turm, steh` auf dem Brett im Eck.
Meist erst im Endspiel werde ich ganz keck.
Um meine Stärken zeigen zu können, es wundert
kaum,
brauche ich Platz und sehr viel Raum.
In der Ehe braucht man ebenso viel Luft,
sonst stellt sich schnell ein der Ehefrust.
Freiräume schaffen, verwirklichen eigener Ideen,
trotzdem zusammen und nicht als Egoist durch`s
Leben gehen.

Springer

Ich bin das Pferd oder auch der Springer -
alleine beim Schach niemals ein Gewinner.
Auf dem Brett kann ich nicht erfolgreich sein,
ohne Team, Unterstützung, ganz allein.
So auch in Euer Familie- und Eheleben,
sollt ihr Euch stets Hilfe und Ratschläge geben,
gemeinsam könnt ihr jede Hürde meistern und
bezwingen.
Was alleine unmöglich, kann gemeinsam gelingen.

Läufer

Ich bin der Läufer und meist richtig fies,
berühmt für meinen diagonalen Läuferspieß.
Bin fit und kann über`s ganze Brett sprinten -
Von hinten nach vorne, von vorne nach hinten.
Halte es genauso und bleibe sportlich agil.
Laufen für den Körper und Schach für den Geist
bringen viel.

Ganz wichtig, so bleibst Du gesund
Und verlierst dazu noch manch` überflüssiges
Pfund.

Dame

Ich bin die Dame, hübsch, freundlich und nett
und Ihr werdet es wissen, der eigentliche
Chef auf dem Brett.

Im Schach entscheidet zwar der König das
Spiel,
aber wie im Leben gelingt ihm alleine nicht
viel.

Ich bin`s, die eigentlich dafür Sorge trägt,
das den König keine andere Figur vom Brette
schlägt.

Ich denke, dass ihr es genauso seht:
die Dame ist es, die dem Mann zur Seite
steht.

Bauer

Ich kann, man will es kaum glauben,
jeder Figur die Eigenschaft rauben.

Wenn ich mein Ziel erreiche, werde ich
handeln

und mich in die entscheidende Figur
verwandeln.

Nicht ohne Grund komme ich am Ende -
der Bauer, der arbeitet mit Erde und Hände.

Ich säh` und ernte und baue was an
und das ist der Weg, wie man was erreichen
kann.

Sei fleißig und geh` stets voraus,
Du hast Frau und Kind, jetzt fehlt noch das
Haus.

Lieber Klaus,

im Schach gewinnen kannst Du gut.
Jetzt zeig` mit dem Schritt in die Ehe den
gleichen Mut.

Du wirst uns Figuren noch oft zum Siege
lenken
und hoffentlich dem Schachclub fleißig
Nachwuchs schenken.